

Ferien in der Villa K am Starnberger See

Nachdem Corona-bedingt die Preise für Gruppenunterkünfte enorm gestiegen sind, hatte eine Erzieherin von uns die Idee, sich bei der Tabaluga- Stiftung um einen Ferienaufenthalt zu bewerben. Wir hatten das große Glück eine Zusage für Gut Dietlhofen zu erhalten. Nachdem auf Gut Dietlhofen ukrainische Flüchtlinge aufgenommen wurden, durften wir ersatzweise im August in die neu eröffnete Villa K an den Starnberger See.

Wir gehörten mit zu den ersten Gästen der wunderschön gelegenen Villa und konnten eine Woche Ferien an diesem einzigartigen Platz genießen.

Natürlich verbrachten wir auch einen Tag in den Bavaria Filmstudios und besuchten die exotischen Tiere im Münchner Tierpark „Hellabrunn“.

In der Villa angekommen testeten natürlich gleich einige Jungs die Wassertemperatur. Das Wasser war angenehm warm aber ein kalter Wind an Land machte es nötig sich gleich wieder abzutrocknen und in die Klamotten zu schlüpfen. Das Wasser zog uns jedoch immer wieder magisch an. Bei einem Bootsausflug mit unserem mitgebrachten Schlauchboot hatte der Kapitän große Mühe gegen den Wind anzurudern und am Steg anzulegen. Ein Stand-Up-Paddel-Kurs hat allen viel Spaß gemacht, obwohl auch die Erzieherinnen hier unfreiwillig schwimmen gingen. Zwei von unseren Jungs wagten trotz der schwierigen Bedingungen die Einführung im Windsurfen. Wir hatten ein Naturtalent dabei. Er schien mit dem Brett verwachsen und ist trotz schwieriger Windbedingungen kein einziges Mal ins Wasser gefallen. Außerdem wurde in der Villa K die Kletterhalle erprobt, Basketball, Volleyball, Frisbee und Tischtennis gespielt. Die Erzieherinnen verloren regelmäßig „im Vier- gewinnt“. Wir spielten das Würfelspiel „Mäxchen“, es wurden Plastik-Meerestiere bemalt und die Jungs genossen immer wieder auch die Rückzugsmöglichkeiten auf dem großen Gelände.

Natürlich knüpften wir auch Kontakt zu den anderen Gruppen und hatten das Glück, dass unter den Gästen auch ein professioneller Friseur war. Dieser erklärte sich bereit, allen Jungs einen neuen Style zu verpassen und so erschienen alle gut frisiert zum gemeinsamen Abschluss-Grillen. Wir fuhren voller neuer Erfahrungen und schöner Erinnerungen nach Hause und bedanken uns noch einmal sehr herzlich beim Team der Villa K und der Tabaluga-Stiftung für dieses schöne Ferien- Erlebnis.